

CONSTRUIRE UNE FERME-ECOLE A ANDOHAFARIHY

QUI SOMMES-NOUS ?

Une association créée en 2009 à Saint-Avoid ayant comme objectifs de :

- Promouvoir des actions de développement durable préparées avec les personnes concernées à Madagascar.
- Faciliter des échanges d'information entre les habitants de nos deux pays.
- Organiser des voyages entre les jeunes d'ici et de là-bas.



AVANT



AUJOUR'DHUI



Internat pour adultes en construction.

En concertation avec une association locale, notre projet concerne plusieurs petits villages autour d'Andohafarihy, sur les hauts-plateaux de Madagascar, au sud de Tananarive, dans un secteur éloigné de tout, sans route et sans électricité, à une trentaine de kilomètres d'Ambatolampy.



Accueil de 350 élèves, du jardin d'enfant au collège et de 40 adultes, hommes et femmes, en formation continue artisanat, agriculture et gestion familiale.

Développement des activités agricoles pour permettre

le fonctionnement d'une cantine scolaire, ouverture d'un potager, exploitation de rizières, élevage de bovins et de volailles, production de fromage et

Reboisement, éducation à l'hygiène familiale, personnelle et au planning familial .



d'huiles essentielles, création d'emploi pour lutter contre l'exode rural.

Installation de l'électricité photovoltaïque dans école et villages, de sanitaires dans l'école .

Soutien financier: prise en charge des salaires de six enseignants et de bourses pour quatre élèves, achat de matériel (manuels, bibliothèque).

